

UNTERNEHMEN | 10.09.2018 |

Piovan eröffnet nordamerikanisches Headquarter

Universal Dynamics, ein amerikanisches Unternehmen der Piovan Group, hat seinen Umzug von Woodbridge nach Fredericksburg im Juli 2018 abgeschlossen.



Das neue Werk wurde im Hinblick auf eine rationelle Fertigung konzipiert und wird es dem Unternehmen ermöglichen, seine Produktionskapazität zu verdoppeln.

Piovan

Das neue Werk, das eine Fläche von 110.000 m² einnimmt, wurde im Hinblick auf eine rationelle Fertigung konzipiert und wird es dem Unternehmen ermöglichen, seine Produktionskapazität zu verdoppeln. Die neuen Räumlichkeiten sind auch der neue Hauptsitz der Piovan Gruppe in Nordamerika. Lager-, Förder-, Misch-, Trocknungs- und Zerkleinerungsanlagen sowie übergeordnete Softwarelösungen werden nun in der neuen Fertigungsstätte produziert.

Im Jahr 2019 wird das neue Werk in Fredericksburg auch das Produktionszentrum von Aquatech Prozesswasserkühlanlagen werden, die seit etwa drei Jahren von Aquatech aus Italien importiert werden. Aquatech ist ebenfalls ein Unternehmen der Piovan Gruppe, das Prozesswasserlösungen und Temperiersysteme für die von Piovan belieferten Industrien anbietet. Mit der Aquatech-Produktion wird Universal Dynamics der erste Hersteller von hocheffizienten adiabatischen Flüssigkeitskühlern in den USA.

Große Eröffnungsfeier

Anfang Oktober dieses Jahres findet eine große Eröffnungsveranstaltung am neuen Standort statt. Mit Besuchern aus Kanada, den USA und Mexiko wird die Veranstaltung viele Branchenführer, Live-Demonstrationen neuer Technologien, Werksbesichtigungen zur Vorführung der Herstellungsmöglichkeiten sowie eine offizielle Banddurchtrennungszeremonie umfassen.

s/